

南大隅高校だより

2014
6月号

今回は、進路講演会・自転車盗難防止モデル校指定書交付式・避難訓練・部活動の活躍についてお知らせします。

進路講演会 5月1日(木)

3年生を対象とした外部講師による進路講演会と進路別講習が実施されました。講演会では進路を切り拓くためには「現実を知る」「覚悟(自分で決める)」「戦略」「行動(実行)」の4つのキーワードが重要であり、状況把握を的確に行い、目標を自分で決め、その達成のための作戦(計画)を立て、実際に行動に移すことが大切だということなどについて講話がありました。

進路別講習では進学希望者には小論文指導が行われ、入試小論文を書くために必要な基礎知識やこれから取り組んでいかなければならないことなどについて分かりやすく解説して頂きました。就職希望者には礼法指導が行われ、面接試験を受ける際の基本的な礼法指導等を丁寧に指導して頂き、特にあいさつの重要性について解説して頂きました。今回学んだことを進路実現に向けて大いに活かしていきます。



自転車盗難防止モデル校指定書交付式

5月12日(月) 本校体育館で自転車盗難防止モデル校指定書交付式が行われました。

はじめに、錦江警察署長より、『この地区では、自転車の盗難件数は少ないが、県内では自転車の盗難が多いこと。中高生が被害者になる事例が半数を超えること。そのために、自転車本体のロックだけではなく、ワイヤー錠を含めた二重ロックが有効であること。』が説明されました。その後、本校の自転車通学生用にワイヤー錠が贈られ、風紀委員長の小牧 昂平君が、①防犯登録をする②二重ロックをする③駐輪場に駐輪する④大切に扱い整然と駐輪すると力強く宣言しました。



南大隅高校は二輪車の安全運転と盗難防止に心がけていきます。

避難訓練 5月16日(金)

全校生徒・全職員が参加して避難訓練が実施されました。今回は、突発的な災害(地震)を想定し、さらに津波の際の避難場所の確認も行いました。生徒たちも真剣に取り組む姿が見られ、前回の訓練よりも短時間で避難も完了しました。自分の身は自分で守ることを最優先に考え、慌てずに避難することの大切さを学ぶよい機会となりました。



チャリティーコンサート&新茶まつり2014 はつらつパフォーマンス!

5月18日(日) あいにくの小雨まじりでしたが、大勢の人でにぎわう「花の木農場チャリティーコンサート」で、本校書道部がパフォーマンスを披露しました。2,3年生部員5名が音楽に合わせて3×5メートルの大きな用紙に言葉を書き、最後に部長の吉原さんが「絆」の文字を特大筆で書き上げました。そのあと作品を立ち上げて見せた瞬間、観客席からはどよめきと拍手がわき起こりました。短い時間でのパフォーマンスでしたが、子どもたちからお年寄りの方々まで喜んでいただけたようです。

(場所: 花の木農場)



大隅地区春季大会

女子バドミントン部

個人ダブルス 第3位

平瀬戸 真柚・野間川内 真由(両根占中出身)

個人シングルス 第3位

平瀬戸 真柚

卓球部

団体 第4位

個人シングルス ベスト8

吉田 達也(第一佐多中出身)

弓道部

個人 第3位

大中原 りほ(根占中出身)



南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。またHP もご覧下さい。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>